

Polsek Balongan Gelar Patroli Sore untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 10, 2023 - 18:33



Polsek Balongan Gelar Patroli Sore untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Indramayu, - Guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga, Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sore hari di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Kamis (10/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Balongan dalam

memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Patroli sore hari dilakukan dengan tujuan untuk memantau dan mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan pada waktu sore menjelang malam.

Personel Polsek Balongan berkeliling menggunakan mobil patroli dengan cermat mengamati situasi sekitar, menjaga keamanan di sepanjang jalur-jalur strategis, serta menjalin interaksi dengan warga yang ditemui.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menjelaskan bahwa patroli sore hari menjadi bagian penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

"Masyarakat harus merasa aman dalam beraktivitas, terutama pada waktu sore hari. Patroli ini memberikan kehadiran polisi yang nyata di tengah-tengah masyarakat untuk mencegah potensi gangguan keamanan," ujarnya.

Dalam pelaksanaan patroli sore hari, personel Polsek Balongan tidak hanya berfokus pada antisipasi tindak kejahatan, tetapi juga memberikan himbauan kepada warga terkait langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Himbauan tersebut mencakup tips-tips keselamatan dan pengamanan diri serta barang berharga.

"Kami mengajak masyarakat untuk saling bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan berbagi informasi dan menjaga kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambah Kapolsek.

Kegiatan patroli sore hari oleh Polsek Balongan diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari gangguan kamtibmas. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada, melaporkan hal-hal mencurigakan, dan menjaga kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Harap Kapolsek.